
Protokoll der Sitzung des Vorstandes des  
Vereins der Freunde und Förderer des  

Städtischen Gymnasiums Porta Westfalica 
 

Termin:  16.04.2015    18.00 Uhr    Selbstlernzentrum 
 
Anwesend: Herr Tölle, Frau Burmester, Herr Achilles, Lukas Behrens, Frau Ußling, Frau Dwilies, 
Frau Burkardt 
 
Herr Tölle eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr und begrüßt die Anwesenden.  
TOP 1:  Das Protokoll vom 17.11.2014 wird genehmigt. 
TOP 2:  Herr Tölle entschuldigt Herrn Scherf und berichtet über die Situation zum Thema 
„Kassenwart“. Er verweist auf die anstehenden Neuwahlen in der nachfolgenden JHV.  
TOP 3:  Der Bericht über den Kassenbericht fällt aus und wird in der JHV nachgeholt.  
TOP 4:  Herr Tölle teilt mit, dass sich Herr Georg Kindt für das Amt des neuen Kassenwartes 
zur Verfügung stellen wird.  
TOP 5:  Die nachträgliche Genehmigung der Anträge (Anlage 1) seit dem 17.11.2014 erfolgt 
einstimmig. Der Antrag auf Unterstützung „Buch zum Bozen-Jubiläum“ war noch offen, Herr 
Muntschick hat sich jedoch nicht mehr gemeldet, daher ist der Antrag hinfällig.  
Da der Kammerchor in diesem Jahr das Catering für die Veranstaltung der Stichlinge nicht 
übernimmt, wurde an den FV die Frage herangetragen, ob Interesse an einer Übernahme besteht. 
Es soll mit Herrn Kindt geklärt werden, wieviel Personen benötigt werden und mit wieviel 
Zeitaufwand gerechnet werden muss. Da es sich um 2 Abende handelt, erklärte sich Lukas Behrens 
bereit, auf in der Schülerschaft noch einmal um Unterstützung nachzufragen.   
TOP 6:    Verschiedenes 
Lukas Behrens stellt ein Konzept für ein Hausaufgabenheft vor, welches individuell für unsere 
Schule gestaltet werden kann. Die Finanzierung soll über Sponsoren (Werbung) und vielleicht über 
eine geringe Beteiligung des FV erfolgen.  Das Heft sollte für die Jg. 5 – 7 eingeführt werden, da in 
den höheren Jahrgangsstufen das Interesse nicht mehr so stark ist. Es soll gegen einen geringen 
Kostenanteil an die SchülerInnen verkauft werden, für Jg. 5 vielleicht sogar umsonst sein.  
Frau Burkardt wird gebeten, eine Mail-Abstimmung vorzubereiten. Es sollen pro Jahr 2.000,- € als 
feste Rücklage für die PC-Ausstattung des Selbstlernzentrums zurückgelegt werden.  
  
Der Vorsitzende bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 18.45 Uhr.             
 
(Burkardt, Schriftführerin)  


